
                                                                                                                    

Comune di Campi Bisenzio                                                                                 Gruppo Consiliare Campi a Sinistra 

 

 

Al Presidente del Consiglio comunale di Campi Bisenzio                                           Campi Bisenzio, 27/09/2021 

Eleonora Ciambellotti 

Question time 

Oggetto: Referendum cannabis e possibili inadempimenti 

 

Considerato 

la campagna per indire un referendum sulla cannabis legale, che in pochi giorni ha raccolto oltre 590mila 

firme, una quantità significativamente superiore a quella richiesta dalla legge; 

Tenuto conto 

delle dichiarazioni di un esponente dei soggetti promotori del succitato referendum, riportate dal quotidiano 

il manifesto del 25 settembre 2021 (Uffici comunali, inadempienti. Referendum cannabis a rischio), relative a 

una «inadempienza» da parte dei Comuni, in relazione al rilascio dei certificati elettorali da allegare 

necessariamente alle firme, che gli enti locali dovrebbero rilasciare entro 48 ore dalla richiesta effettuata; 

Tenuto conto inoltre 

che gli uffici dei comuni, già provati da assenza di personale e di risorse, siano provati da un elevato numero 

di richieste presentate in poche ore; 

Auspicato 

 che il Governo proceda a conformare la scadenza di presentazione delle succitate firme alla fine di ottobre, 

analogamente a quanto fatto per altri quesiti, che hanno visto appunto prorogare la loro data ultima; 

 

Sottolineato 

 come per lo scrivente gruppo consiliare non ci sia il minimo dubbio sull’assenza di responsabilità da parte 

del personale dipendente, in merito ad eventuali ritardi nel rilascio dei certificati elettorali; 
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Interrogo l’Assessore 

 

Per sapere se al Comune di Campi Bisenzio risultino problemi a far fronte a un elevato numero di richieste di 

certificati elettorali, in relazione ai quesiti referendari su cui si stanno raccogliendo le firme in queste 

settimane; 

Se sì se ci sia la disponibilità a predisporre soluzioni straordinarie, di rafforzamento degli uffici preposti al 

rilascio dei certificati elettorali, anche come segnale politico e istituzionale che abbia una valenza nazionale. 

 

Per il gruppo consiliare Campi a Sinistra 

Il Capogruppo Lorenzo Ballerini 


